
DI Gaby Krasemann
Verantwortung Erde

Willroiderstraße 9
9500 Villach

An den
Stadtrat Herr Sobe
Rathaus
9500 Villach

Villach, am 11.10.2024

Anfrage gemäß Paragraph 43 des Villacher Stadtrechts an Stadtrat Sobe

Fertigstellung „Örtliches Entwicklungskonzept“

Sehr geehrter Herr Stadtrat, lieber Harry,

laut Grundsatzfestlegung zur Erarbeitung des Örtlichen Entwicklungskonzepts unserer Stadt 
(Beschlussfassung durch den Gemeinderat in seiner Sitzung am 29.4.2022) haben wir uns einen 
Zeitplan zur Umsetzung gesetzt, der die Beschlussfassung des neuen ÖEKs im Gemeinderat schon 
für das 1. Quartal 2025 vorsieht.

Daher stellen sich mir folgende Fragen:

 Welche Fachgutachten sind konkret wann in Auftrag gegeben und wann abgegeben worden?

 Welche Kosten haben die Vergaben von externen Fachgutachten verursacht?

 Wurden noch andere Formen der Bürgerbeteiligung durchgeführt, außer dem einen 
Bürgerrat und der Vorstellung der Fachgutachten im „Lebensraum“ in der Postgasse?

 Welche Beteiligungsform ist für den fertigen Entwurf zum Örtlichen Entwicklungskonzept 
vorgesehen – gibt es ein Konzept zur Durchführung, um eine möglichste breite Mehrheit der
Bürger und Bürgerinnen zu erreichen?

 Ist der anvisierte Termin zur abschließenden Beschlussfassung überhaupt zu halten? Und 
wenn nein, welche neue Zeitschiene ist plausibel?

Mit freundlichen Grüßen und Dank im Voraus,

DI Gaby Krasemann

Verantwortung Erde Unterschrift: ___________________________
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